

Odebrecht desmiente a exfiscal venezolana Luisa Ortega Díaz



Brasília, 6 sep (RHC) La empresa brasileña Odebrecht aseguró que la exfiscal de Venezuela, Luisa Ortega Díaz, miente en sus declaraciones públicas, cuando afirma que la entidad había pagado 100 millones de dólares a Diosdado Cabello, cuando este era presidente de la Asamblea Nacional.

En un comunicado la propia constructora del gigante suramericano afirma que después de realizar una exhaustiva búsqueda en sus antiguos archivos y soportes de ex colaboradores de Lava Jato, Odebrecht sostiene que es falsa la acusación y que no hizo ningún pago por este monto, directa o indirectamente, a través de terceros o a nombre de Cabello a la empresa española TSE Arietis, citada por la ex fiscal.

Precisa el texto que la empresa niega haber recibido pagos por trabajos no realizados y reafirma que el ritmo de las obras en ejecución se hizo de acuerdo al cronograma de pagos del Gobierno venezolano.

Odebrecht asegura que en los 25 años que ha estado presente en Venezuela, ha terminado proyectos relevantes que se encuentran en pleno funcionamiento, atendiendo a diversas comunidades del país.

(Con información de La Radio del Sur)



Radio Habana Cuba